

# Kathleen Dalla a fait briller le CSBJ



ec sa 20<sup>e</sup> place sur le cross court féminin, Kathleen Dalla a réalisé le meilleur résultat individuel du CSBJ dans un championnat de France de cross. Photo Le DL/P.F.

Les 28 Berjalliens qualifiés se sont bien comportés, dimanche, avec une mention particulière pour Kathleen Dalla qui termine à une excellente 20<sup>e</sup> place (et 17<sup>e</sup> Française) du cross court féminin sur près de 300 concurrentes. L'équipe des cadettes du CSBJ s'est également illustrée en se classant à la 7<sup>e</sup> place sur 26 équipes avec Cyndie Descombes qui a terminé 65<sup>e</sup> du classement individuel suivie de Julie Moure (95<sup>e</sup>).

Côté masculin, l'équipe du cross court a bien tenu son rang en se classant 24<sup>e</sup> sur 31 équipes avec Flavien Coindard 45<sup>e</sup> (9<sup>e</sup> espoir) et Paul Fischer 146<sup>e</sup>. Les autres équipiers ont terminé plus loin.

## La déception Bruchon

Déception en revanche pour les juniors hommes qui n'ont pu faire mieux

que 21<sup>es</sup> par équipe. Une contre-performance qui s'explique en grande partie par leur leader Clément Bruchon (3<sup>e</sup> des régionaux) qui s'est blessé très sérieusement à la cheville à la suite d'une bousculade. Il a malgré tout terminé valeureusement (en boitant) à la 291<sup>e</sup> place. Nathan Salvador a réalisé le meilleur parcours de l'équipe en se classant 100<sup>e</sup>.

## Crespin : « Nous avons réussi notre championnat »

L'entraîneur de demi-fond berjallien, Célestin Crespin, se montrait au final satisfait des résultats de ses troupes : « Hormis le coup dur concernant Clément Bruchon, nous avons réussi notre championnat avec les cadettes et la performance exceptionnelle de Kathleen dans

## RÉACTIONS

### « LE PARCOURS ME CONVIAIT »

► **Kathleen Dalla (20<sup>e</sup> cross court féminin)** : « Je suis très satisfaite de course et de mon résultat suis partie à mon rythme sans m'affoler dans les 50 premières en début de course. J'ai bien dosé mon effort et j'ai bien ramonté sur le fin. Je suis nettement meilleur qu'aux régionaux il y a quinze jours où j'avais terminé 8<sup>e</sup>. Le parcours boueux convenait car j'aime le cross et la difficulté. Je me prépare maintenant pour la suite de la saison de cross. »

le top 20 qui est le meilleur résultat individuel du club dans France de cross. Nous allons maintenant nous préparer sérieusement pour la 2<sup>e</sup> partie de saison qui débutera en janvier. »

**Pierre FAUCHE**